
ATA N° 4 DE 2024 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

DESNVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL DE COLOMBO - COMDEC 

 

No dia trinta e um do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às quatorze horas, na sala 

de reuniões da Secretaria Municipal de Indústria, Comércio, Turismo e Trabalho, iniciou a 

reunião do COMDEC pela Presidente Ana Paula Polli, apresentando as seguintes pautas: 

leitura e aprovação da ata anterior; apresentação e aprovação do Regimento Interno; 

adequação do Plano de Desenvolvimento Econômico; apresentação das ações realizadas; e 

assuntos gerais. O senhor Marco Gastão realiza a leitura da ata anterior e tendo todos de 

acordo, foi aprovada por unanimidade. Com a palavra a Presidente do conselho discorre 

sobre o novo regimento interno do COMDEC que está em pauta para aprovação, 

considerando que o arquivo foi enviado para todos os membros no formato em áudio e em 

texto com tempo hábil para conhecimento e análise, não houve objeção, sendo o regimento 

aprovado pelos presentes que sinalizaram concordância com as mãos levantadas. Em 

continuidade a pauta foi mencionada a necessidade de discussão e adequação do Plano de 

Desenvolvimento Econômico, principalmente considerando o novo plano de governo, com a 

palavra Marco Gastão informa que para facilitar a análise e discussão criou uma planilha 

comparativa, pois é fundamental a análise conjunta do plano de governo com o plano de 

desenvolvimento econômico; a presidente em concordância afirma que é fundamental a 

análise pelos membros dos planos em conjunto e que a ações e o conselho são importantes 

e devem continuar os trabalhos independente da gestão pública que está no poder. Com a 

palavra o senhor Lucas, representante do SEBRAE/PR iniciou a apresentação do relatório 

executivo 2024, com o resumo das ações desenvolvidas e metas atingidas no corrente ano 

pelo COMDEC e suas câmaras técnicas; foi apontado como ponto principal a manutenção e 

retomada do conselho com quatro reuniões realizadas até a presente data, finalizando o ano 

com 5 reuniões no total, sendo um marco  importante a atuação e movimentação das 

câmaras técnicas e a aprovação do regimento. Finalizando o relatório foi exposto como 

resultado positivo a realização de 15 encontros, com a presença de 60% dos membros. Os 

presentes iniciaram uma discussão sobre a possível necessidade de criação de uma câmara 

técnica focada nas questões de desburocratização, principalmente na abertura de empresas 

e emissões de alvarás; a senhora Kelly, presidente da ACIC pontuou a importância da 

distinção das necessidades e a presidente do COMDEC pontuou que os interessados 

apresentem os projetos para que a questão seja incluída em pauta. Vilson Portroneri Junior, 



representante do SEBRAE relatou a possível necessidade de solicitação pelo conselho dos 

dados para retomada dos trabalhos do projeto Smart City, onde a Presidente pontuou a 

possibilidade da presença do senhor Henrique para discussão sobre o tema com os 

membros do conselho. Foi anunciado pelo Vilson e pela senhora Michele, gerente da 

regional Leste do Sebrae, que será inaugurado o escritório físico em Colombo. Após 

discussões sobre o desenvolvimento profissional, Marco sugere para que o Coordenador da 

Câmera Técnica de Educação e Empregabilidade continue com a pauta das ações de 

desenvolvimento do empreendedorismo e as ações voltadas aos cursos focados para o 

profissional, impulsionando a profissionalização.  

Sugestões/Encaminhamentos: 

- Articulação e aproximação do Pró-Metrópole nas ações e reuniões do COMDEC e câmaras 

técnicas; 

- Kelly, presidente da ACIC, sugeriu incluir nas próximas reuniões a Associação de 

Contadores de Colombo; 

- Reuniões na modalidade híbrida - presencial e online, para aumentar o número de 

participantes.   

Não havendo nada mais a tratar, deu-se por encerrada a reunião às quinze horas e trinta 

minutos e lavrada a presente ata, segue para assinatura.  

PRESENTES:  

Ana Paula Polli , Gilmar Santini, Marco A. Gastão, Sulyane Camile Schutz, Lucas Zanatta, 

Vilson Poltronieri Junior, Michele Riquetti Tesser, Ciro Bachtold, Lívia Maria dos Santos, 

Clamilto Tiblier, Isyan Scwerte, Robério Marcolino Filho, Alessandra da Silva, José Osmair 

Possebam, Kelly Menegari, Wilian Zanini, Franciane P. Caron, Josiane de F. Ferreira, Alfredo 

Lopes Junior, Julia Perussuti Zaze, Edson Luiz Guariza, Robson Vidal de Ávila, Junior Wilson, 

Elzira V. M. Guedes, Luís R. H. Zaia, Willian José Arcie, Suliane. 

 
 
 


